## El matrimonio para la eternidad y la poligamia

La siguiente es una declaración de Brigham Young, extraída de las páginas 268-269 del Journal of Discourses, volumen 11, del 19 de agosto de 1866: «Los únicos hombres que se convierten en dioses, incluso en hijos de Dios, son aquellos que practican la poligamia». (PDF, pág. 277)

Algunas personas del Antiguo Testamento tenían más de una esposa, pero esta práctica nunca fue tolerada por Dios y, desde luego, nunca fue ordenada por Él. Los líderes de la Iglesia mormona ignoraron por completo el Nuevo Testamento en esta cuestión.

#### 1 Timoteo 3:2

«El obispo, pues, debe ser irreprochable, <u>marido de una sola mujer</u>, sobrio, prudente, respetable, hospitalario, capaz de enseñar...».

#### Timoteo 3:12

«Los diáconos sean <u>maridos de una sola mujer</u>, y buenos administradores de sus hijos y de su casa».

#### Tito 1:5-7

«Por esta razón te dejé en Creta, para que pusieras en orden lo que queda y designaras ancianos en cada ciudad, como te mandé, es decir, que si alguno es irreprochable, <u>marido de una sola mujer,</u> que tenga hijos creyentes, no dado al vino, ni violento, ni codicioso de ganancias deshonestas... Porque el obispo debe ser irreprochable, como administrador de Dios, no arrogante, no iracundo, no dado al vino, no pendenciero, no codicioso de ganancias deshonestas...».

Joseph Smith utilizó las prácticas polígamas de David y Salomón como justificación de la poligamia. Pero esto contradice de manera muy directa las enseñanzas del Libro de Mormón.

El Libro de Mormón también contradice Doctrina y Convenios.

## (BOM) Jacob 2:23-24 (PDF LDS Scripture pág. 139)

«Pero la palabra de Dios me agobia a causa de vuestros crímenes más graves. Porque he aquí, así dice el Señor: Este pueblo comienza a crecer en iniquidad; no entiende las Escrituras, porque busca excusarse para cometer fornicaciones, a causa de las cosas que fueron escritas acerca de David y de Salomón, su hijo. He aquí, <u>David y Salomón tuvieron verdaderamente muchas esposas y concubinas, lo cual era abominable ante mí</u>, dice el Señor».

#### D& C 132:1 (Escritura LDS en PDF, pág. 832)

«En verdad, así dice el Señor a ti, mi siervo José: que en la medida en que has preguntado a mi mano para saber y comprender en qué <u>yo, el Señor, justifiqué a mis siervos</u> Abraham,

Isaac y Jacob, así como a Moisés, David y Salomón, mis siervos, en lo que respecta al principio y <u>la doctrina de tener muchas esposas y</u> concubinas...».

# D& C 132:39 (Escritura LDS en PDF, pág. 836)

«Las esposas y concubinas de David le fueron dadas por mí, por medio de mi siervo Natán y otros profetas que tenían las llaves de este poder; y en ninguna de estas cosas pecó contra mí, salvo en el caso de Urías y su esposa; y por lo tanto, ha caído de su exaltamiento y ha recibido su parte; y no heredará de ellas en el mundo, porque yo las di a otro, dice el Señor».

Hemos leído que Brigham Young dijo que hay que practicar la poligamia para convertirse en Dios. La Biblia dice que un líder de la iglesia solo debe tener una esposa. ¡El Libro de Mormón y Doctrina y Convenios se contradicen entre sí sobre el mismo tema! Si hay que casarse en el templo mormón para alcanzar la exaltación, ¿por qué dijo Jesús lo siguiente?

### Mateo 22:30

«Porque <u>en la resurrección ni se casan ni se dan en matrimonio</u>, sino que son como ángeles en el cielo».

#### Mateo 19:12

«Porque hay eunucos que nacieron así desde el seno de su madre; y hay eunucos que fueron hechos eunucos por los hombres; y <u>también</u> hay <u>eunucos que se hicieron eunucos por el reino de los cielos</u>. El que pueda aceptar esto, que lo acepte».

Yo pensaría que Jesús querría que alcanzara la exaltación. Pero según su declaración, diría que o bien no le preocupa esto, o bien no es cierto que deba casarme en el templo mormón para alcanzar la exaltación. O tal vez no exista la exaltación.

Pablo también dijo cosas que parecen contradecir este concepto mormón. 1 Corintios 7:8 «Pero a <u>los solteros y a las viudas</u> les digo <u>que es bueno que permanezcan</u> como yo».

## **Corintios 7:32-33**

«Pero yo quiero que vosotros estéis sin preocupaciones. <u>El que no está casado se</u> preocupa de las cosas del Señor, de cómo agradar al Señor; pero el que está casado se preocupa de las cosas del mundo, de cómo agradar a su mujer...».

Ahora bien, sé que no hay nada malo en estar casado, como también dice Pablo en este capítulo. Pero los versículos parecen entrar en conflicto con la idea de que hay que casarse en el templo mormón para alcanzar la exaltación. Si una persona debe casarse en el templo, ¿por qué diría Pablo que es bueno ser soltero y poder centrarse más en el Señor?

Es cierto que la iglesia mormona ya no practica la poligamia. Solo saco el tema para mostrar que esa «teología» proviene de un hombre que afirmaba ser un profeta de Dios. Del mismo modo, el hecho de que el Libro de Mormón y Doctrina y Convenios se contradigan entre sí es significativo, porque también se consideran la palabra de Dios para los mormones y, además, Doctrina y Convenios también contradice la Biblia.

## D&C 132:65 (Escritura SUD en PDF, pág. 839)

«Por lo tanto, será lícito para mí, si ella no recibe esta ley, que él reciba todas las cosas que <u>yo, el Señor su Dios,</u> le dé, porque ella no creyó ni le administró según mi palabra; y ella se convierte entonces en la transgresora; y él queda exento de la ley de Sara, que administró a Abraham según la ley cuando <u>yo le mandé a Abraham que tomara a Agar por mujer</u>».

La Biblia no dice nada acerca de que Dios ordenara a Abraham que tomara a Agar por esposa. Más bien, se nos dice que Abram escuchó a Sarai.

#### Génesis 16:2

«Entonces Sarai dijo a Abram: "Ahora bien, el Señor me ha impedido tener hijos. Por favor, entra a mi sierva; quizá pueda tener hijos por medio de ella". Y <u>Abram escuchó la voz de</u> Sarai».

En el versículo 5 queda claro que Abram y Sarai pecaron en este asunto.

## Génesis 16:5

<u>«Y Sarai dijo</u> a Abram: <u>"Que la culpa que se me ha hecho recaiga sobre ti. Yo te entregué a mi sierva, y</u> cuando vio que había concebido, me despreció. <u>Que el Señor juzgue entre tú y yo".»</u>

Aunque algunos de los reyes del Antiguo Testamento tenían muchas esposas, la propia Biblia condenaba esta práctica.

## Deuteronomio 17:17

«No multiplicará para sí mujeres, para que su corazón no se desvíe, ni multiplicará en gran manera

aumentar la plata y el oro para sí».

No se menciona que ninguno de los apóstoles practicara la poligamia. 1 Timoteo 3:2-12 y Tito 1:5-6 indican que solo deben tener una esposa. El hecho de que algunas personas aparezcan en el Antiguo Testamento practicando la poligamia no significa que esta práctica sea correcta a los ojos de Dios.

Cuando un libro como Doctrina y Convenios o el Libro de Mormón contradice la Biblia, ten por seguro que no es la Biblia la que está equivocada.

**Journal of Discourses**, vol. 11, págs. 127-128 (pág. 136 del PDF) **«Brigham Young**, 18 de junio de 1865

«Los fundadores de ese antiguo imperio eran ladrones y secuestradores de mujeres, y promulgaron leyes que favorecían la monogamia como consecuencia de la escasez de mujeres entre ellos, y de ahí este sistema monógamo que ahora prevalece en toda la cristiandad, y que ha sido una fuente tan fructífera de prostitución y fornicia en todas las ciudades cristianas monógamas del Viejo y del Nuevo Mundo, hasta que la podredumbre y la decadencia se han arraigado en sus instituciones tanto nacionales como religiosas. La poligamia no tuvo su origen con José Smith, sino que existió desde el principio. En lo que a mí respecta, como individuo, no la pedí; nunca la deseé; y si alguna vez puse a prueba mi fe en el mundo, fue cuando José Smith me reveló esa doctrina; y tuve que orar sin cesar y ejercer la fe ante el Señor hasta que Él me reveló la verdad, y quedé satisfecho. Digo esto en este momento para satisfacción tanto de los santos como de los pecadores. Ahora bien, aquí están los mandamientos del Señor, y aquí están los deseos de los hombres malvados, ¿a quiénes obedeceremos? Es al Señor y a ellos por ello».

(¿Les suena esto como las palabras de un profeta de Dios?)

Journal of Discourses, vol. 1, págs. 50-51 (pág. 58 del PDF)

«Brigham Young, 9 de abril de 1852

«¡Escuchad, oh habitantes de la tierra, judíos y gentiles, santos y pecadores! <u>Cuando</u> nuestro padre Adán entró en el jardín del Edén, lo hizo con un cuerpo celestial y trajo consigo a Eva, **una de sus esposas**».

Esta es una historia diferente a la que se relata en el Génesis. Según la Biblia, Dios creó a Adán y Eva.

Compárese lo que dice Joseph F. Smith en las dos citas siguientes con lo que dijo Brigham Young («Los únicos hombres que se convierten en dioses, incluso en hijos de Dios, son aquellos que practican la poligamia»). —Journal of Discourses, vol. 11, págs. 268-269. (PDF pág. 277)

Journal of Discourses, vol. 20, págs. 29-30 (PDF pág. 37) «Joseph F. Smith, 7 de julio de 1878

«Si, entonces, este principio era tan importante que <u>el propio Profeta fue amenazado con</u> <u>la destrucción</u>, y los mejores hombres de la Iglesia con ser excluidos del favor del Todopoderoso, si no lo aceptaban y establecían su práctica en la tierra, <u>es inútil decirme</u> que no hay bendiciones asociadas al cumplimiento de la ley, o <u>que un hombre con una</u>

sola esposa puede obtener tanta recompensa, gloria o reino como uno con más de una, siendo igualmente fiel».

Journal of Discourses, vol. 20, pág. 31 (pág. 39 del PDF) «Joseph F. Smith, 7 de julio de 1878

«Entiendo que la ley del matrimonio celestial significa que todo hombre de esta Iglesia que tenga la capacidad de obedecerla y practicarla con rectitud y no lo haga, será condenado. Digo que entiendo que significa esto y nada menos, y testifico en el nombre de Jesús que eso es lo que significa».

Entiendo que algunas de estas declaraciones pueden parecer ofensivas para usted. No las he copiado para ofender al lector, sino para señalar que Joseph Smith y Brigham Young no son profetas de Dios. Llegué a esta conclusión basándome en sus propias declaraciones. No es incorrecto que señale las contradicciones entre las escrituras de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días; toda verdad debe poder resistir la prueba. La Biblia ha tenido numerosos críticos, y su verdad brilla aún más. Esto seguirá siendo cierto, porque la Biblia es la Palabra de Dios.